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PROPOSIÇÃO Nº 062.00388.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  sobre
câmeras  de  segurança  para
monitoramento  instaladas  no
município de Curitiba.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a SMAP/TI ,
solicitando as seguintes informações:

1) Qual o numero atual de câmeras de segurança para monitoramento instaladas
no município de Curitiba?

2)  Existe  estudo  ou  projetos  de  instalação  de  novas  câmeras  de
videomonitoramento de segurança na cidade?

3) No caso de resposta afirmatica ao item 1, podem ser informados os locais de
instalação?

4) Quais  os  critérios utilizados para escolha do(s)  local(is)  de instalação dos
referidos equipamentos?

Palácio Rio Branco, 24 de maio de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

O numero de cidades que utilizam cameras de segurança para monitoramento vem
aumentado a cada dia, tornando-se ferramenta importante para garantir a segurança
de cidadãos, espaços publicos, empreendimentos comerciais.
Ademais,  permitie  maior  eficácia  e  agilidade  no  atendimento  de  ocorrências  da
Guarda Municipal e demais órgãos de segurança.



O projeto Smart Sampa da cidade de São Paulo prevê a instalação de pelo menos
20 mil novas câmeras até 2024.
Desta feita, é importante entender como o Município de Curitiba vem trabalhando
esta questão e quais medidas tem adotado para melhoria da segurança da nossa
cidade.


